

## 人権バンド「ホライズン」を講師にPTA研修会を実施しました。

7日（金）の授業参観には、多数のご参観をいただきありがとうございました。

今回は人権週間の取組の一環として、年間計画をもとに、各学年の発達段階に応じた人権学習の様子をご参観いただきました。また、授業参観後のPTA研修会では、はじめに大津町人権推進課から、町の取組や「部落差別の解消の推進に関する法律」等について説明していただきました。続いて、人権バンド「ホライズン」



人権バンド「ホライズン」のお二人を講師にお迎えしました。

を講師にお迎えし、部落差別をはじめとする様々な差別の不合理さを、心温まる歌を通して、私たちに教えていただきました。参加された保護者のみなさんからも、「ただ説明を聞くより、とても心に残りました。」などの感想をいただきました。本校職員にとっても、人権問題をより身近な問題として考える貴重な学びの機会となりました。

## 「ニコニコ集会（校内人権集会）」の様子から



各学級の発表を受けて、思ったことなどを出し合いました。

「いやだと思ったことは、友達や先生に伝えよう。」「今日一日、クラスで暴言を言ったりしていないか振り返ろう。」など、今回のテーマについて、自分がどんなことができるか各学級でしっかりと事前に話し合ってきた様子うかがわれました。この集会で発表し合ったことを、しっかりと行動に移してほしいと思っています。

今回のニコニコ集会のテーマ「人を傷つける言葉や行動をなくすために、どのようにしていくといいのか考えよう。」について、各学級で話し合ったことを、13日（木）の業間から3校時にかけて、それぞれに発表し合いました。

子どもたちからは「やさしい言い方で伝えよう。」「一緒にしようという気持ちで伝えよう。」



1年生、2年生は、身の回りの課題について解決策を発表してくれました。

# 「校内駅伝大会」全チームの襷が見事につながりました。

毎年恒例の「校内駅伝大会」を15日の土曜授業日の2・3校時に実施しました。当日は朝からとても冷え込みましたが、開会式を行う頃には雲一つない青空が広がり、絶好の駅伝大会日和となりました。

病気等で大変残念ながら参加できない子どもたちもいましたが、各縦割り班チームで走る順番を話し合い、8区間を見事にすべてのチームが最後まで襷をつなぎゴールすることができました。昨年の自己記録を更新できた子どもたちも多かったようで、自分のためにだけ走るのではなく、チームのために走る大切さを、駅伝大会を通して学んでくれたように思います。初めて参加した1年生も、各チームの一員として見事にその役割を果たしてくれました。保護者の皆様、寒い中、子どもたちへの温かいご声援をありがとうございました。



次の走者に襷をしっかりとつなごうとする姿が印象的でした。

## 大津町学童スポーツクラブモデル事業について

次年度からの小学校運動部活動の社会体育への移行準備の一環として、10月から本校でも毎週金曜日に行われています。

現在、8名の子どもたちが参加し、毎週、いろいろなスポーツを体験することができ、先日も、とても楽しそうに活動している様子がみられました。1月からの参加も可能ですので、生涯学習課生涯スポーツ係へお尋ねください。

\*連絡先：TEL 293-8088



ボールを使ったウォーミングアップも、とても楽しそうでした。

## 1月の主な行事について

明日から冬休みとなります。子どもたちはクリスマスやお正月をとても楽しみにしているようです。よいお年をお迎えください。

- 8日(火) 全校集会、委員会活動
- 11日(金) 児童集会
- 15日(火) 学校教育の日
- 6日(木) 県学力調査(3~6年算数)
- 19日(土) 小体連サッカー大会  
(会場：南ヶ丘小学校)
- 21日(月) 給食週間(～26日)
- 22日(水) 代表委員会
- 24日(木) 4時間授業
- 27日(日) 学習発表会
- 28日(月) 振替休業日

\*1月の職員の定時退勤日は23日(水)、30日(水)です。ご理解とご協力をお願いいたします。

## 「大津町育ちのステップ・3つの約束」 ご家庭での様子はいかがでしょう？



あいさつをしよう( ) 人の話をきこう( ) 時間を守ろう( )

\*チェックをして励まされてください。◎:よくできている ○:できている △:もう少し

